

▼7月3日
夏祭り恒例の盆踊り



各地域での夏祭りに先立ち、松前公園で盆踊り講習会が開催されました。

講習会では、「まさき音頭」のほか、盆踊りの新曲「ときめきのルンバ」「龍馬おどり」「ノラ猫三度笠」「つぼん音頭」を練習しました。参加した地域の代表やグループ、愛好者の皆さんは、伊予民謡研究会の先生を中心に輪を作り、楽しく踊りを覚えました。

▼7月3日
ひまわりバザーで交流



岡田小学校で、毎年恒例のひまわりバザーが開催されました。

今年は、お天気に恵まれない中での開催になってしまいましたが、子どもたちは、けん玉やカルタ取り、おはじきなどおじいちゃんやおばあちゃんと一緒に元気よく遊びました。その後、PTAによるバザーやくじ引きには行列ができ、大人も子どもも楽しんでいました。

▼6月27日
自転車の安全運転を競って



松前公園体育館で、平成22年度交通安全こども・高齢者自転車愛媛県大会が開催されました。

松前町からは高齢者チームとして、松浦豊さん(82歳)、矢野正次さん(73歳)、早瀬雄朗さん(70歳)が出場しました。

交通規則などの学科試験と、自転車の安全走行と技能走行の実技試験に挑み、3名とも練習の成果を十分に発揮し、健闘しました。

▼6月16日
どろんこだって平気だよ



「足がぬげない」小富士保育所の園児たちが、青空の下でぬかるんだ田んぼに入り、どろんこ遊びを楽しみました。

最初は控えめだった園児たちも、時間が経つにつれて田んぼの中を走りまわり、全身どろまみれになって歓声を上げていました。最後にどろんこ大賞を決めるはずでしたが、みーんなどにかくどろんこで、みんなが大賞になりました。

▼7月4日
みんなで応援 愛媛マンダリンパイレーツ



坊っちゃんスタジアムで、愛媛マンダリンパイレーツ対長崎セインツが、「中予広域の日」として開催されました。

試合前には、中予地区3市3町の首長による一斉始球式が行われました。インニング間では、各市町のPRや特産品が当たる抽選会が行われました。

試合は5対5の引き分けでしたが、3,000人を超える観客でスタジアムは大変盛り上がりしました。

▼7月4日
健闘を祈って ひまわりクラブ壮行会



地域のみんでつくるスポーツ・文化活動クラブ「北伊予ひまわりクラブ」が、各種大会に出場する選手団の壮行会を、北伊予中学校で行いました。

はじめに、各チームが大会へ向けての抱負を発表しました。選手宣誓のあと、北伊予小学校金管バンド部と北伊予中学校吹奏楽部による応援演奏があり、最後は万歳三唱で選手たちの健闘を祈りました。

▼7月2日
麦まんじゅうを伝授



麦まんじゅうの作り方を、松前町保健栄養推進員が伊予高校の家庭クラブの生徒に伝授しました。

文化祭で販売されている麦まんじゅうですが、レシピを教えるのは今回が初めて。レシピ考案者の丸山和子さんは「試行錯誤して作った味です。家族みんなで作ってみてください」と、クラブ委員長の立花結衣さんは「難しいところもあったけど、おいしくできてよかったです」と話していました。

▼6月23日
チャリティー募金を災害対策基金へ



松前町商工会(三好茂会長)から、松前町大規模地震災害対策基金に積み立てて欲しいと、昨年引き続き、チャリティーゴルフで集めた募金を寄付していただきました。

大規模地震が起こった際の応急対策や復旧対策などに利用させていただきます。ありがとうございます。